

Ergebnisprotokoll

über die konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Kerzell am 26.04.2016

Anwesend:

a) stimmberechtigt:	b) nicht stimmberechtigt:
Steffen Reith Christoph Jestädt Diana Reith Gerd Müller Joachim Witzel Raphael Witzel Christoph Wehner	Edeltraud Reith (Gemeindevorstand) Annemarie Diegelmann (Gemeindevertretung)

Bürgerhaus Kerzell: Vereinsraum

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:15 Uhr

Tagesordnung:

1. Eröffnung, Begrüßung und Bericht des Ortsvorstehers
2. Verabschiedung der ausscheidenden Ortsbeiratsmitglieder
3. Wahl der Ortsvorsteherin/des Ortsvorstehers

Unter dem Vorsitz der neuen Ortsvorsteherin/des neuen Ortsvorstehers

4. Wahl der stellv. Ortsvorsteherin/des stellv. Ortsvorstehers
5. Wahl der Schriftführerin/des Schriftführers
6. Wahl der stellv. Schriftführerin/des stellv. Schriftführers
7. Verschiedenes

TOP 1

Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung, vom 04.04.2016, auf Dienstag, den 26.04.2016 um 20:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, fristgerecht eingeladen.

Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen Mitteilungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden.

Der OV stellte bei der Eröffnung der konstituierenden Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden.

Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig.

Der noch amtierende OV, Herr Horst Hainer, begrüßte alle Anwesenden interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürger als Zuhörer und Gäste, insbesondere die neu gewählten Mitglieder des Ortsbeirates: Herrn Raphael Witzel, Herrn Christoph Wehner, Herrn Steffen Reith, Frau Diana Reith und Herrn Christoph Jestädt.

Weitere gewählte Mitglieder des Ortsbeirates sind Herr Joachim Witzel und Herr Gerd Müller.

Im Weiteren begrüßte er auch Frau Edeltraud Reith, als Mitglied des alten und neuen Gemeindevorstandes sowie Frau Annemarie Diegelmann als neues Mitglied der Gemeindevertretung.

Bericht des OV:

Die letzte Sitzung des OBR Kerzell war am 20.01.2016.

In diesen Zeitraum fiel die Organisation und Durchführung der alljährlich stattfindenden Osterputz-Aktion.

Folgende Gratulationen wurden durch den OV/Bürgermeister in dem Zeitraum von der letzten Sitzung bis heute vorgenommen:

- Frau Maria Reith > 85 Jahre
- Herr Josef Möller > 92 Jahre (schriftlich übermittelt)
- Herr Erich Diegelmann > 85 Jahre
- Frau Erika Atzler > 85 Jahre
- Frau Elisabeth Hasenauer > 95 Jahre
- Eheleute Anni und Edmund Heil > Goldene Hochzeit
- Frau Irene Schnopp > 80 Jahre

Am Sonntag, den 06. März 2016, fanden in ganz Hessen die Wahlen zu den Kommunalparlamenten statt, unter anderem wurden auch die Ortsbeiräte neu gewählt. Es wurde ein Wahlvorstand bestimmt, um somit eine ordnungsgemäße Organisation und Durchführung der Kommunalwahl vor Ort zu gewährleisten.

Das endgültige amtliche Endergebnis für den Ortsteil Kerzell stellt sich nach dieser Wahl folgendermaßen dar:

CDU: 49,26%

SPD: 37,26%

Bürgerliste Eichenzell (BLE): 13,47%

Daraus ergibt sich folgende Sitzverteilung:

CDU: 3 Sitze

SPD: 3 Sitze

BLE: 1 Sitz

Wahlbeteiligung: 65,3%

Der amtierende OV, Herr Horst Hainer, verabschiedete sich dann nach 10-jähriger Amtszeit in den Ruhestand. Hier die komplette Rede im Wortlaut:

Meine Amtszeit als OV läuft heute aus, das hatte ich ja vor der Wahl schon angekündigt. Die bekannten Irritationen bei der Listenaufstellung (CDU-Liste) habe ich nicht zu verantworten. Ich habe mich sehr darüber geärgert, konnte aber nach den Veröffentlichungen in den "Eichenzeller-Nachrichten" nichts mehr daran korrigieren. Nach 10 Jahren gebe ich mein Amt ab. Es waren interessante und oft auch arbeitsreiche Zeiten, aber ich habe es gerne gemacht.

Im Ortsbeirat haben wir einiges und zukunftsweisendes auf den Weg gebracht und erreicht, zum Wohle und die Zukunft von Kerzell.

Die meisten Beschlüsse wurden einstimmig gefasst.

Ich denke da besonders an die Verhinderung des Industriegebietes bis nah an unsere Ortsgrenze und bis zur Rothemänner Straße und die Ausgrenzung unserer Fatimakapelle, die für Kerzell einen besonderen Stellenwert hat und deren Erbauung ein Dank für die Ereignisse zum Ende des 2. Weltkrieges war.

Wir haben damals im Ortsbeirat alle an einem Strang gezogen!

Ich kann nur hoffen, dass der neue Ortsbeirat geschlossen die gleichen Ziele verfolgt und das Wohl und die Wohnqualität für Kerzell nicht der parteipolitischen Vermarktung geopfert wird. Wir haben eine große Verantwortung unseren nachfolgenden Generationen gegenüber.

Nach 19 Jahren im Ortsbeirat und 10 Jahre als OV ist es altersbedingt, für mich Zeit zu gehen. Ich habe die Zeit genossen, die Kontakte mit den Kerzeller Vereinen, mit den vielen Bürgern und mit den Gemeindegremien und ein gutes Verhältnis mit dem jetzigen Bürgermeister gepflegt.

Ich habe meine Tätigkeit nach bestem Wissen und Gewissen gemacht.

Und nun sage ich und wünsche dem neuen Ortsbeirat alles Gute für die Zukunft.

Meinem Nachfolger wünsche ich eine glückliche Hand bei der Bewältigung der Zukunftsaufgaben und viel Freude im Amt des OV. Wer ein solches Amt annimmt, muss es auch mit viel Herzblut betreiben und alle angenehmen aber auch unangenehmen und unbequemen Aufgaben ausüben. Ich denke, wir hinterlassen ein gutes Erbe, es gibt keine offenen Baustellen. Deshalb habe ich zum Abschied ein gutes Gefühl was meine Tätigkeit betrifft und kann mich zufrieden verabschieden und die Zukunft aus den hinteren Reihen verfolgen.

Euch allen: Alles Gute und Freude bei der Tätigkeit zum Wohle unseres Dorfes und der Menschen die hier leben.

TOP 2

Zuerst bedankte sich Horst Hainer bei den im Ortsbeirat verbleibenden Ortsbeiratsmitgliedern, Joachim Witzel und Gerd Müller.

Joachim Witzel war die letzten 10 Jahre stv. Ortsvorsteher.

Danach wurden die ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder verabschiedet und erhielten eine Dankurkunde sowie ein Weinpräsent.

Ausgeschieden sind: Herr Andreas Heil (10-jährige Tätigkeit), Herr Engelbert Hasebauer (Nachrücker für Herrn Jürgen Fischer), Herr André Kropp (5 Jahre stv. Schriftführer) und Herr Peter Wehner (5 Jahre Schriftführer).

TOP 3

Zunächst ergriff Herr Joachim Witzel für die CDU-Liste das Wort und sagte, dass die CDU Kerzell zu allen 4 zu vergebenen Ämtern keinen Gegenkandidaten stellen werde.

Es wurde beschlossen, dass alle 4 Wahlvorgänge per Akklamation durchgeführt werden. Abstimmungsergebnis: Einstimmig.

Vorschlag der SPD für das Amt des OV: Herr Steffen Reith

Abstimmungsergebnis: 4 dafür / 0 dagegen / 3 Enthaltungen

Somit ist Herr Steffen Reith neuer Ortsvorsteher von Kerzell.

TOP 4

Vorschlag für das Amt des stv. OV: Herr Christoph Jestädt

Abstimmungsergebnis: 4 dafür / 3 dagegen / 0 Enthaltungen

Somit ist Herr Christoph Jestädt von der Bürgerliste Eichenzell (BLE) der neue stv. Ortsvorsteher von Kerzell.

TOP 5

Vorschlag der SPD für das Amt des Schriftführers: Herr Gerd Müller

Abstimmungsergebnis: 4 dafür / 0 dagegen / 3 Enthaltungen

Somit ist Herr Gerd Müller der neue Schriftführer.

TOP 6

Vorschlag der SPD für das Amt der stv. Schriftführerin: Frau Diana Reith

Abstimmungsergebnis: 4 dafür / 0 dagegen / 3 Enthaltungen

Somit ist Frau Diana Reith die neue stv. Schriftführerin.

TOP 7

Der neu gewählte OV, Steffen Reith, ergriff das Wort und bedankte sich zunächst bei Herrn Horst Hainer für sein langjähriges Wirken im Ortsbeirat und die 10-jährige Amtsperiode als OV von Kerzell. Er überreichte Horst Hainer eine Dankurkunde und ein Weinpräsent.

Danach betonte er, dass er sich der großen Verantwortung bewusst ist, welches das Amt des OV in Kerzell mit sich bringt. Er begegnet dieser Aufgabe mit Demut, freut sich aber zugleich auf die bevorstehenden Jahre.

Er ist sich sicher, dass mit der tatkräftigen Hilfe, Unterstützung und dem Willen aller handelnder Personen, der Ortsteil Kerzell ein Stück weiterentwickelt und nach vorne gebracht werden kann.

Schriftführer:

gez. (Gerd Müller)

Ortsvorsteher:

gez. (Steffen Reith)